

Cuba aboga por el uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones que promueva la solidaridad



Por: Roberto Morejón

Un foro múltiple muy provechoso tiene lugar en La Habana desde que abrió sus puertas la décimo sexta Convención y Feria internacional Informática 2016, transformada en un paso firme para concretar una sociedad del conocimiento, con apego a la soberanía.

Expositores, académicos, empresarios y expertos de Cuba y otros países se congregaron en La Habana para presentar productos y tecnologías e intercambiar criterios en la esfera de las tecnologías de la información, telecomunicaciones y electrónica.

Con la feria y la convención, Cuba evidencia nuevamente su interés por recibir y transmitir las más certeras experiencias, habilidades y procedimientos que ayudan a una sociedad a conectarse mediante

eficientes y modernas redes.

Eso sí, los cubanos presentes en el foro múltiple defienden la idea de que el proceso de informatización de la sociedad descansa en la sostenibilidad e integración.

Mucho más cuando por la condición de país pobre y bloqueado afrontan la insuficiencia de recursos para ampliar la inversión y la conectividad.

Aun así Cuba ha desarrollado una fuerza calificada de ingenieros y técnicos, con una misión clara sobre sus hombros, contribuir al avance de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Entidades como ETECSA, Segurmática, Cubatel y Cinesoft son algunas de las que sobresalen en el espacio nacional y presentaron en la Feria Informática 2016 diferentes proyectos, como una prueba de sus aciertos y aspiraciones.

Entre las iniciativas locales destacan aportes para los sistemas de salud, educación y la televisión digital terrestre, todos ellos de gran interés porque se trata de servicios de bien público.

Cuba, donde aumentan los espacios públicos de acceso a Internet mediante la tecnología Wi-Fi, cuenta además desde este mismo mes con la Unión de Informáticos, concebida para aglutinar las fuerzas más calificadas.

Definida como la primera organización social creada en Cuba en el siglo veintiuno, la citada colectividad es indispensable para estimular el proceso de informatización de la sociedad.

Socializar el conocimiento es una de las premisas de la Unión de

Informáticos y de este país, donde se considera importante trabajar para la reducción de la brecha que Internet acentúa entre los que saben y los que no saben.

Compartir y no excluir constituye un concepto cardinal para los cubanos a fin de conservar la identidad cultural y lingüística.

Igualmente buscan un mayor empleo de las tecnologías de la información y las comunicaciones sin olvidar la soberanía tecnológica y la ciberseguridad.

Sobre esas y otras ideas es vital debatir en la Convención y Feria internacional Informática 2016.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/87287-cuba-aboga-por-el-uso-de-las-tecnologias-de-la-informacion-y-las-comunicaciones-que-promueva-la-solidaridad>



Radio Habana Cuba